



El poeta minero expone su obra



Esta es la primera muestra pública del operario de producción de la División El Teniente.

Nelson Carrizo, funcionario desde hace 12 años de la División El Teniente, lleva a cabo la primera muestra pública de su trabajo artístico.

Cada mañana, Nelson Carrizo se viste con su pesada indumentaria de seguridad, para dirigirse a la mina, lugar donde faena desde hace doce años. Pero este operario de producción es algo más que un obrero. También es un artista, un poeta que dedica las entrañas del mineral. El Teniente ha sabido rescatar la sensibilidad oculta del trabajador del cobre. Ahora, por primera vez, Carrizo hace pública su obra, a través de una exposición montada en el Mall del Centro. Siempre tomando como inspiración la historia del mineral, y el entorno familiar que rodea a la gran familia del cobre, Carrizo elige para su primera muestra homenajear a la mujer local. A través de la recopilación de sus piezas más significativas, aborda desde diferentes puntos de vista un asunto tan importante en el desarrollo del espíritu humano como lo es la humanidad.

La exposición del poeta minera se inauguró el pasado viernes 5 de abril, y permanecerá un par de semanas en el centro comercial rancagüino. Una buena oportunidad para apreciar una forma distinta de arte popular.

P.R.P.
Firma: Marco Lara



*Carrizo,
después de
doce años
de trabajo
en el
mineral,
ha sabido
captar la
sensibilidad
oculta del
minero.*



Mezcla de imágenes y texto componen la muestra del poeta minero en el Mall del Centro.

El poeta minero expone su obra [artículo] P.R.P.

Libros y documentos

AUTORÍA

P.R.P.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El poeta minero expone su obra [artículo] P.R.P. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile